



くすの大樹

令和3年5月31日

柏市立富勢小学校
学校だより第3号
<https://kashiwa.ed.jp/tomise-e/>

6月 生活目標『休み時間の過ごし方を工夫しよう・教室移動のきまりを守ろう』

～～「行為の意味」 宮澤章二 より抜粋～～

～～～あなたの<ところ>はどんな形ですかと ひとに聞かれても答えようがない 自分にも他人にも<ところ>は見えないけれど ほんとうに見えないのであろうか

確かに<ところ>はだれにも見えない けれど<ところづかい>は見えるのだ それは 人に対する積極的な行為

だから 同じように胸の中の<思い>は見えない けれど<思いやり>はだれにでも見える それも人に対する積極的な行為だから あたたかい心が あたたかい行為になり

やさしい思いが やさしい行為になるとき

<心>も<思い>も 初めて美しく生きる

それは 人が人として生きることだ～～～

※「おはようございます」とあいさつをするとどちらも気持ちがいいです。「何か手伝おうか」というと困っている人は

「ありがとう助かった」と嬉しくなります。「がんばれ」と友達を励ませば、できることができるかもしれません。<心>も<多いやりも>声にして、行動にしてみよう。

①「運動会」無事実施できました。

コロナ禍で、全校運動会の実現はできませんでしたが、二部制で応援団の活動や紅白リレー、高学年の係活動の活躍も光った「運動会」ができました。途中雨の降る中でしたが、どの学年のどの子も集中し、全力を出して競技に取り組む姿に感動しました。応援団の児童、係児童、紅白リレーの代表、皆よく頑張りました。トラブルや事故もなく円滑に観戦の運営にもご理解とご協力をいただき感謝いたします。

また、おやじの会の皆様による動画配信も好評でした。本部各員の皆様にも保護者誘導などにご協力をいただきました。地域を代表し、見守り活動を続けていらっしゃる方々にもおいていただき感謝いたします。PS:おやじの会会員募集中です。

② プール指導について 6月20日予定

本年度も水泳学習を実施したいと思います。柏市ガイドライン及び文部科学省からの通知内容に沿いながら感染症対策に努めていきます。

後日「水泳学習の実施について」、「承諾書」を配付いたします。夏の時期に多くの児童が楽しみにしている「水遊び」「水泳」の学びの保障をしていきたいと考えています。

③ タブレット端末の活用について

3月に卒業した6年生3名が表彰を受ける機会がありました。昨年2月に応募した情報モラル標語の全国表彰です。誠に誇らしいことです。一人一台貸与のタブレット端末は「文房具のように毎日使う道具」として操作し活用するのが目標です。お家に持ち帰り、学習内容や約束事も含め学年の実態に応じて指導していきます。

④ 給食試食会について

6年生の国会見学を6月21日に実施予定です。その日に給食試食会を予定しています。対象は1年生の保護者です。過去2年間実施できなかったことは非常に残念ですが、今年こそはと準備をすすめています。美味しい富勢小の給食を味わってみてはいかがでしょうか。後日案内をいたします。できれば対象者を限定しながら複数回できればとも考えています。今後の情報にご注目ください。

※食器数や食材調達の関係である学年が校外学習で給食をとらない日に試食会が実施となるわけです。

★ 富勢小 HP に注目！「最近の出来事」「校長室から」をぜひご覧になってください。頑張る子供たち、頑張る先生方、日々の富勢小の様子をお伝えしたいと思えます。<https://kashiwa.ed.jp/tomise-e/>

昨年度100万アクセスを達成しました。安心と笑顔が伝わるよう心がけています。

★ お願い

①昨年度秋より、文書配付の受け渡しミスや環境配慮、及び業務改善により学校からのお便りやお知らせを「スクリレ」というアプリで電子配信をしています。大事なことは児童の連絡帳や紙媒体で二重にお知らせすることもあります。配信の收受とこまめなチェックをお願いします。

②欠席や遅刻の連絡を確実にお願いします。すくすくメールのチェックもお忘れなく。

と…とともに楽しく み…みんなでのびる せ…せいっぱい 心を込めて